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宜 蘭 縣 羅 東 高 工 教 師 會 

第 二 十 四 屆 第 二 次 理 、 監 事 聯 席 會 會 議 紀 錄 
 

一、時間：民國 110 年 08 月 30 日星期一  09：00 

二、地點：至善樓三樓第二會議室 

    主席：簡培賢                紀錄：簡培賢 

三、出席人員：簡培賢(理事長)、陳淑華、陳霏霏、黃千珊、黃文政、張依雯、許保強、 

    杜肇申；王迪華(常務監事)、陳庭祥。 

四、列席人員：無。 

五、主席報告出缺席情形：陳銀玲事假、林仲淮公假 

六、報告事項： 

◎110年8月會務報告： 

1.感謝王迪華常務監事代理出席 8/18 8月份行政會議、8/20 課發會第一次臨時會。 

2.感謝各位理監事協助代理教師甄試期間擔任口試、試教、監試委員等相關事宜。 

 

七、討論事項： 

   (一) 提請討論本會本學年度各工作任務編組。 

        說明：本學年度任務編組如附件一，提請確認。 

        決議：照案通過 

 

  （二）提請討論本會本學年度工作計畫。 

        說明：本學年度工作計畫如附件二，提請確認。 

        決議：照案通過 

 

  （三）提請討論本會本學年度預算草案。 

        說明：本學年度預算草案如附件三，提請確認。 

        決議：照案通過 

 

  （四）提請討論本會新年度入會意願調查表件。 

        說明：新年度入會意願調查表件如附件四，提請討論。 

        決議：照案通過，並於開學後發放 
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  （五）提請討論本會本學年度教師節敬師活動。 

        說明：1.去年度教師節敬師活動為致贈各會員本校合作社100元儲值金。 

              2.今年度敬師活動是否維持儲值金，或採其他方式，提請討論。 

      決議：發放聯合勸募百元禮券 

         備註：聯合勸募禮券7票、合作社儲值金0票、超商禮券0票 

 

八、臨時動議： 

 (一)黃千珊理事：學務處於校務會議之提案中，關於訓育組三位行政協行人員之減授

時數與其業務工作之比例是否合理？ 

決議：向學務處了解其減授時數分配比例，若仍有疑義，再於校務會議提案中提

出意見。 

 

     (二)簡培賢理事長：教務處提供之110-1考試科目表，提請討論是否有疑義？ 

決議：向教務處建議第一次段考，全校之英語文考試時間應統一為妥；建議各科

目於各段考的日程順序應力求平均分配。 

 

九、散會：09：48 


